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ATA N° 03/2020 1 

Aos seis do mês de março do ano de 2020, às dezenove horas, nas dependências da Câmara 2 
Municipal de Vereadores localizada na Rua Miguel Detoni, nº 300, no Município de Mariano 3 
Moro – RS, reuniram-se os Edis para a segunda Sessão Ordinária do ano de 2020 para a 4 

deliberação dedois Projetos de Lei de iniciativa doPoder Executivo e dois Projetos de Lei de 5 
iniciativa do Poder Legislativo. O Presidente do Legislativo, Senhor Sadi da Rosa cumprimentou 6 

os Colegas Vereadores, a Oficial Administrativa Marciela, a Assessora Jurídica Tanaua,enfim 7 
agradeceu a presença de todos. O Presidente em seguida solicitou o recolhimento das 8 
assinaturas dos nobres colegas no Livro de Presenças, onde fizeram-se presentes os 9 

Vereadores AntonioCella, Luciano Mocelin, Mauri Vendrame, NeimarLuis Battisti, Rodrigo 10 
Hartmann, Roise Luiza Mattia, Valentim Punhi e Valmir Brandão. Logo após realizou-se a leitura 11 
de um trecho bíblico e da Ordem do Dia. Na sequência, posta em discussão a Ata nº 02/2020, 12 

não houve discussão, posta em votação a Ata foi aprovada. Em seguida efetivou-se a leitura 13 
doProjeto de Leinº 2567/2020(Autoriza o Poder Executivo Municipal a prorrogar contratação 14 

emergencial e dá outras providências). Colocado em discussão, não houve discussão. Colocado 15 
em votação o Projeto foi aprovado por unanimidade. Em seguida efetivou-se a leitura doProjeto 16 
de Leinº 2568/2020(Autoriza o Poder Executivo Municipal a reajustar o vencimento dos 17 

servidores públicos municipais e dá outras providências). Colocado em discussão, não houve 18 
discussão. Posto em votação, o projeto foi aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a 19 
tratar do Executivo o Presidente passou a matéria do Legislativo. Solicitou a leitura doProjeto de 20 
Leinº 082/2020(Reajusta o subsídio dos ocupantes de mandato eletivo e secretários municipais 21 

e dá outras providências). Colocado em discussão, não houve discussão. Colocado em votação 22 
o Projeto foi aprovado por unanimidade. Na sequência solicitou a leitura doProjeto de Leinº 23 
083/2020(Reajusta o vencimento dos servidores do Poder Legislativo Municipal e dá outras 24 

providências). Colocado em discussão, não houve discussão. Colocado em votação o Projeto foi 25 
aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a tratar o Presidente encerrou o Grande 26 
Expediente. Abriu o Pequeno Expediente e concedeu o tempo de cinco minutos aos Edis para 27 

manifestações pessoais.A Vereadora Roise usando a palavra cumprimentou o Presidente, 28 
Vereadores, Assessores e parabenizou as mulheres pelo Dia Internacional da Mulher, relatou 29 

que historicamente o dia 08 de março, foi marcado pela luta de um grupo de mulheres por seus 30 
direitos, ondemuitas mulheres morreram queimadas, citou que este é um momento para 31 
refletirmos o quanto isso ainda acontece nos  dias atuais, quantas mulheres ainda são mortas 32 

em busca de igualdade de direitos, percebe que a questão da igualdade entre mulheres e 33 
homens ainda está longe de acontecer. Relatou quea quantidade de mulheres mortas 34 

porfeminicídio, onde a cada duas horas uma mulher é violentada, é muito maior do que as 35 
mortes causadas por uma epidemia, como atualmente é o caso do coronavírus. Finalizando 36 
espera que esta data sirva de alerta, para que as mulheres sejam lembradas  trezentos e 37 

sessenta e cinco dias no ano, onde possam ter os mesmos direitos dos homens, pois somos 38 
seres humanos e  capazes de desenvolver as mesmas atividades e que esta realidade possa 39 

ser modificada começando por cada um de nós. O Vereador Neimar usando a palavra 40 
cumprimentou o Presidente, Vereadores, Assessores e se associou a Colega Roise e 41 
parabenizou as mulheres pelo Dia Internacional da Mulher, na sequencia questionou o Vereador 42 
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Mauri com relação a atual situação da Adecomar, se a mesma já foi extinta, pois é questionado 43 

nas ruas. O Vereador Mauri usando a palavra cumprimentou o Presidente, Vereadores, 44 
Assessores e respondeu que ainda há um processo em andamento, o mesmo deveria ter se 45 
encerrado no dia 22 de fevereiro em Erechim, porém por falta de documentação, o Juiz não 46 

homologou o acordo, o valor correspondente a esse processo é em torno de dois mil reais, em 47 
termos de dinheiro, de pagamentos é o que resta, porém precisa-se aguardar o juiz agendar 48 

novamente uma audiência para enfim homologar o acordo e encerrar o processo. Continuando 49 
esclareceu que não há outras despesas, somente o valor em torno de dois mil reais referente a 50 
este processo e o valor mensal de quatrocentos e dez reais para o pagamento do contador, 51 

após a homologação do acordoa associação será inativada e não haverá mais despesas. 52 
Relatou que há documentos da Adecomar que estão locados no prédio do Sindicato dos 53 

Trabalhadores Rurais de nosso município, inclusive o aluguel está pago até o final do ano de 54 
2020, pois a Associação não possui mais nenhum espaço físico, pois toda a estrutura física foi 55 
comprada pelo Poder Público Municipal, solicitou inclusive a ajuda dos Vereadores para que 56 

após seja visto junto com o Poder Executivo Municipal um local para deixar estes pertences ou 57 
então assumir o compromisso e continuar a pagar o aluguel junto ao Sindicato. O Vereador 58 
Neimar questionou se ainda há uma funcionária sendo remunerada pela Associação. O 59 

Vereador Mauri esclareceu que não há mais nenhum funcionário, a única despesa mensal é com 60 
o escritório de ContabilidadeJacirParise, no valor de quatrocentos e dez reais. O Vereador 61 

Neimar questionou se o dinheiro que sobrou voltará para a Prefeitura. O Vereador Mauri 62 
esclareceu quehouve sobra de dinheiro, uma vez que entraram no Programa Refis, está no 63 
Banrisul e após o encerramento do processo judicial, do encerramento do Associação, os 64 

valores serão devolvidos aos cofres públicos. Finalizando o Vereador Mauri colocou que na 65 
última quarta feria esteve reunido com o Assessor Parlamentar do Deputado Federal Marcon, 66 

onde confirmou-se a entrega de uma emenda parlamentar de custeio para a área da saúde no 67 
valor de setenta mil reais para Mariano Moroe na mesma oportunidade quando esteve em 68 
Brasília, também visitou o Gabinete do Deputado Federal Paulo Pimenta, onde também 69 

requereu uma emenda parlamentar, e ontem em conversa com assessor Sidnei Cardoso, do 70 
Gabinetedo Deputado Paulo Pimenta, o mesmo confirmou a inclusão do município de Mariano 71 

Moro para o próximo ano, cujo o valor desta emenda será maior.O Vereador Luciano usando a 72 
palavra cumprimentou o Presidente, Vereadores, Assessores e parabenizou as mulheres pelo 73 
Dia Internacional da Mulher, em especial a Vereadora Roise e as Assessoras, e entende que 74 

aos poucos culturalmente estamos evoluindo e dividindo o espaço com mulheres, citou o 75 
exemplo da nossa Câmara de Vereadores, onde a figura do homem sempre foi predominante e 76 

hoje aos poucos está mudando, a nível de Brasil citou que já tivemos como Presidente da 77 
República uma mulher. Prosseguindo destacou a mulher por possuir o dom da vida, por ser a 78 
figura predominante na educação dos fi lhos, pelo seu esforço, inteligência, 79 

capacidadeprofissional e que as mulheres nunca desistam e permaneçamsim lutando pelos seus 80 
ideais, e que na próxima legislatura as mulheres continuem a ocupar este espaço, se mostrou 81 

solidário as mulheres na luta pela igualdade de direitos. Continuando o Vereador Luciano citou 82 
que na sessão passada o Colega Neimar agradeceu a construção de um quebra-molas na rua 83 
que dá acessoa UBS, lembrou que outros dois quebra-molas também foram requeridos, 84 
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inclusive há muito mais tempo,um na rua da praça, em frente à residência do Senhor Anaurílio 85 

da Rosa e outro em frente a antiga Apae e até o momento não foram construídos, cujo matéria 86 
foi discutida na Câmara, quem sabe poderia ser revista esta questão com o Secretário Municipal 87 
de Obras, pois na praça existem caminhões estacionados, dificultando a visibilidade, 88 

principalmente das crianças que brincam no local, colocou que está levando novamente a 89 
conhecimento dos Vereadores esta questão, pois os moradores mais uma vez solicitaram e se o 90 

pedido for atendido, os Vereadores, bem como a população ficará grata.O Vereador Valmir com 91 
o uso da palavra cumprimentou o Presidente, Vereadores, Assessores e parabenizou todas as 92 
mulheres pelo Dia Internacional da Mulher, onde considera todos os dias como dia da mulher e 93 

infelizmente, acompanhando o noticiário, vimos o quanto as mulheres são vitimadas, acredita 94 
que as leis deveriam ser revistas, citou com relação a medida protetiva, que na maioria das 95 

vezes não é o suficiente para garantir a integridade física da mulher. Continuando referente a 96 
construção dos quebra-molas, relatou que quando foi construído na rua que dá acesso a UBS, 97 
ficou surpreso, pois não estava sabendo, com relação a possibilidade de construir na rua da 98 

praça municipal, relatou que quando a praça nova estiver finalizada não mais será permitido 99 
estacionar caminhões no local, inclusive a questão da empresa Olfar também deverá ser 100 
analisada, pois deverá ser visto outro espaço para servir de estacionamento para os caminhões, 101 

colocou que irá ver esta questão. Finalizando colocou que as estradas municipais estão sendo 102 
recuperadas, inclusive a da Linha Vendrame já foi finalizada, houve também a recuperação da 103 

rua que dá acesso ao cemitério municipal, com a colocação de material sobre o calçamento e 104 
com relação a iluminação pública está ocorrendo aos poucos a troca das lâmpadas queimadas. 105 
O Presidente fazendo uso da palavra parabenizou a todas as mulheres, em nome do Poder 106 

Legislativo, pelo Dia Internacional da Mulher, pois trata-se de uma data muito importante para 107 
comemorarmos. Nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e 108 

encerrou a Sessão Ordinária e convidou os Nobres Edis para a terceira Sessão Ordinária do ano 109 
de 2020 que será realizada no dia 20 de março do corrente ano, às dezenove horas. A presente 110 
ata, após aprovação, será assinada pela Mesa Diretora e demais Vereadores. 111 
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